

dringlichkeit gelöst werden muß, ist die exakte Leitung und Organisation des Überleitungsprozesses wissenschaftlicher Ergebnisse in die Produktion in kürzesten Fristen.

Mit Hilfe der Operationsforschung gilt es, den Ablauf und das Zusammenwirken aller Phasen dieses Prozesses der wissenschaftlich-technischen und technologischen Arbeit zu optimieren und ihre Realisierung mit Hilfe der Netzwerktechnik und der elektronischen Datenverarbeitung wissenschaftlich zu planen und zu leiten.

Das Zentralkomitee lenkt im Zusammenhang mit dem Kampf um schöpferische Spitzenleistungen die Aufmerksamkeit aller Leiter, Wissenschaftler, Ingenieure und Arbeiter der chemischen Industrie auf die Sicherung einer hohen Qualität ihrer Produkte.

Bei der Organisation des sozialistischen Wettbewerbes zum 20. Jahrestag sollten deshalb der Anwendung einer den modernsten wissenschaftlichen Kenntnissen entsprechenden Technologie und einer strengen technologischen Disziplin in allen Betrieben und Instituten besondere Aufmerksamkeit gewidmet werden.

Im Zusammenhang mit der Bildung von Kombinat und der Entwicklung der sozialistischen Großforschung durch die Konzentration der Mittel und Kräfte auf die strukturbestimmenden Aufgaben, bei denen schöpferische Spitzenleistungen zu erreichen sind, tragen die Leiter der Betriebe, Kombinate und WB eine große Verantwortung.

In Übereinstimmung mit der Wissenschafts- und Industriekooperation zwischen der DDR und der Sowjetunion sowie den anderen sozialistischen Ländern kommt es darauf an, der Forschung, Entwicklung und Projektierung solche Aufgaben, Ziele und Fristen vorzugeben, die an die Wissenschaftler, Ingenieure und Arbeiter hohe Anforderungen in bezug auf ihr fachliches Können, ihre schöpferische Initiative und ihren Mut zum Vorstoß in wissenschaftliches Neuland stellen und eigene schöpferische wissenschaftlich-technische Spitzenleistungen zum Ziel haben.

Durch eine gezielte Anwendung wirksamer Formen der moralischen und materiellen Stimulierung ist das hohe gesellschaftliche Verantwortungsbewußtsein der Wissenschaftler, Ingenieure und Arbeiter, das sich in schöpferischen Spitzenleistungen ausdrückt, besonders zu würdigen.

Die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1969 stellt an die Werktätigen der chemischen Industrie besonders hohe Anforderungen. In erster Linie geht es darum, daß der Plan 1969 kontinuierlich in allen Kennziffern erfüllt wird, die neuen Anlagen termingerecht und mit hoher Qualität in